
SESION EXTRAORDINARA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LA

RAYA DEL DIA VEINTISIETE DE OCTUBRE DE 2014.
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En La Raya (Murcia) a veintisiete de octubre de 2014, siendo las veinte horas y

cuarenta minutos, se reúne el pleno de la Junta Municipal de La Raya para celebrar sesión

extraordinaria bajo la presidencia de D. Juan Hernández García, con la asistencia del Sr.

Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las funciones que la ley

le otorga y da fe del acto.

Asisten los siguientes vocales:

D. Antonio Hernández Pujante.

D. Diego Gómez Meseguer

D. Juan Pablo Hernández Nicolás.

Dña. Josefa Romero  Cermeño.

D. Alfonso García López.

D. José Mª López López

Ausencias justificadas:

Dña. Adelaida Pujalte Sánchez .

Dña. M. Carmen Caballero Cárceles

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del

Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer punto del orden

del día:

PRIMERO.- Propuesta de sustitución de arbolado en pista deportiva en calle

Malecón de La Raya.

El Sr. Presidente indica que debido a las caídas de ramas de árboles que se han

producido en la pista deportiva y con el peligro que conlleva, se avisó a los técnicos para que

procedieran al corte de ramas, indicaron el mal estado en el que se encontraban los árboles,

aconsejando su sustitución.

Tras un breve debate entre los vocales de la Junta, se acuerda por unanimidad de los

presentes, el siguiente acuerdo:

Que con carácter de urgencia se tomen las medidas necesarias, por los técnicos de

Medio Ambiente del Excmo. Ayuntamiento de Murcia, para evitar los peligros existentes de

caídas de ramas en la pista deportiva de la calle Malecón de La Raya; se realice informe

técnico del arbolado de la zona dando cuenta a la Junta Municipal de La Raya y de aquellos

árboles que se mantengan en buen estado se tomen medidas preventivas para su

conservación.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las

veintiuna horas del día arriba señalado, de la que se extiende la presente acta, de lo que como

Secretario Hago Constar.


